



STADT  
ASCHAFFENBURG



Zebrastreifen:

**BITTE SCHIEBEN!**  
**NICHT RADELN!**



# BITTE SCHIEBEN! NICHT RADELN!

Der „Zebrastreifen“ ist genau genommen rechtlich ein Fußgängerüberweg: **Hier haben nur die Fußgänger und nicht Radfahrende gegenüber allen anderen Vorrang.** Es ist leichtsinnig, sich auf das Anhalten der anderen zu verlassen: **Steigen Sie also am Zebrastreifen vorsorglich ab.** So gelten Sie auch als Fußgänger und können von dem Vorrang am Fußgängerüberweg profitieren. Wenn Sie sich vorab per **Blickkontakt** mit dem Anderen auf der Fahrbahn verständigen, funktioniert ein **sicheres Miteinander** im Verkehr natürlich auch.

**Kennen Sie eine Stelle**, an der dieses Plakat unbedingt befestigt sein sollte, um Radfahrende darauf aufmerksam zu machen?

Straße(n)

Schicken Sie uns diese Postkarte oder werfen diese im Rathaus in den Briefkasten ein.

Bitte am  
Rathaus in den  
Briefkasten einwerfen!

**Stadt Aschaffenburg**  
Stadtplanungsamt  
– Radverkehr –  
Dalbergstraße 15  
63739 Aschaffenburg

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!